

Pilgerfahrt nach Altötting

Die Pfarrgemeinde St. Joseph Tutzing hatte zur Pilgerfahrt nach Altötting eingeladen. Anlass war der 200. Geburtstag des Hl. Bruders Konrad von Parzham. In der neugestalteten St. Konrad-Kirche wurden die Pilger von Pater Siegbert Mayer OFM begrüßt. Nach dem festlichen Gottesdienst und dem Mittagmahl war der zweite Höhepunkt des Tages die Andacht in der Kapelle vor dem Gnadenbild der „Schwarzen Madonna“. Die Tutzinger nutzten den Nachmittag auch für einen Besuch der Jerusalem-Schau und des Wallfahrtsmuseums. FOTO: PFARRAMT

